

四季折々

署名記事はまちかど特派員から。
市ホームページの「あやせネットニュース」にも掲載中。
皆さんからの写真・情報もお待ちしています。

☎秘書広報課 ☎70・5606

つぼみたちが春を待っている

1月17日の昼、目久尻川遊歩道の脇にある12本の梅の木が、小さなつぼみを付け、静かに仲間たちと春を待っているようでした。つぼみがほころび出すのは、いつ頃かなと思いつつ撮影しました。

【高橋元】



写真展が開催されました

1月11日～17日の1週間、綾瀬写真協会写真展が開催され、会員と一般市民参加撮影会の作品、合計119点の作品が展示されていました。市内をはじめ全国各地や外国で撮影された、個性的でこだわりのある作品展示に、見に来てよかったと思いました。

【篠塚常夫】



若い芽のコンサートが開催されました

1月23日、オーエンス文化会館で「綾瀬市から広がる 若い芽のコンサート」が開催されました。若い演奏者によるピアノやトランペットの美しく力強い演奏が行われ、最後にはスペシャルゲストの打楽器とマリンバ演奏もあり、充実したひと時でした。若い演奏者が綾瀬市から成長し、活躍することを祈ります。

【高橋元】



春の訪れをささやく菜の花

1月17日に、早川地区で咲いていた菜の花を撮りました。当日は快晴の一日で、山際に沈んでいく夕日が美しく菜の花を照らしていました。その菜の花を藤沢市から撮影に来ていた太田千佳子さんは「以前通り掛かって、きれいだなと思っていた。冬の真ただ中に咲くきれいな黄色い花に目をひかれ、元気をもらえた」と語ってくれました。

【深澤利彰】



ドクターイエローが通りました

1月16日の昼、落合北でドクターイエローが通る様子を見ることができました。天候が良く、きれいに撮影できました。

【情報提供：大沢好幸さん】



人口と世帯

人口 83,280(前月比-24) 世帯数 34,949(前月比-6)(令和4年2月1日現在)

広報あやせ No.1199 (2022年3月1日)
編集・発行 綾瀬市市長室秘書広報課
〒252-1192 綾瀬市早川550番地
☎0467・77・1111 (代表)
FAX 0467・70・5701



広報まちかど特派員や市民からの情報などを、市ホームページの「あやせネットニュース」とフェイスブックで発信しています。



無料アプリ「カタログポケット」は、日本語のほか8カ国語にも対応し、音声読み上げ機能があるなど便利な電子ブックです。

開庁時間 原則(月)～(金) 8時30分～17時

綾瀬市HP <https://www.city.ayase.kanagawa.jp>